

GRUPO TÉCNICO DE PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES MINISTERIO DE ECONOMÍA, COMERCIO Y EMPRESA

La reunión de Grupo Técnico de Prevención de Riesgos Laborales del Ministerio de Economía, Comercio y Empresa, se celebró el 12 de septiembre. Hay que empezar diciendo que este ministerio realmente no existe, dado que los créditos presupuestarios para su funcionamiento uniforme no se han trasladado, por lo tanto, resulta obvio que ante la falta de dinero, en materia preventiva, como ocurre con otras materias, no se pueden implementar las medidas necesarias para prevenir riesgos en los puestos de trabajo de los empleados públicos concernidos dentro de este ministerio fantasma. Eso sí, puestos de subsecretario, directores generales, adjuntos...no sobran, desde UGT nos preguntamos qué hacen.

En todo caso, organismos autónomos como el INE sí que siguen funcionando con normalidad, que nos informa de la incorporación de personal llevando a cabo una recolocación en las instalaciones para acercarlos a sus responsables y así formarles adecuadamente en materia preventiva, riesgos psicosociales.

Sobre la vigilancia de la salud se está llevando a cabo la agilización de contratos menores para atender casos concretos de trabajadores de campo que por determinadas patologías solicitan la movilidad a puestos de oficina. Las mediciones de gas radón se van a realizar próximamente dado que en época estival no procede. No existen denuncias sobre acoso laboral o sexual en el INE.

UGT, pregunta por un ataque de perro a un entrevistador en Valencia, al parecer fue accidental, se le escapó a su dueña. El trabajador presenta denuncia activándose el protocolo para estos casos. UGT, considera que la Abogacía del Estado o al menos los servicios jurídicos del INE deberían asistir y asesorar al empleado público afectado por las heridas sufridas.

El INE informa sobre las obras que se están llevando a cabo en diversas delegaciones provinciales con problemas de goteras, tuberías, climatización... El pozo sin fondo es el edificio de Castellana 183, están con la concesión de las licencias que llevan esperando desde noviembre 2024, y no se vislumbra fecha para terminar las obras; desde UGT inferimos que sería mejor acabar con el derroche sin sentido poniendo unos cartuchos de pólvora. El edificio de Manoteras se ha alquilado para 5 años prorrogables a 2 más.

Sobre el Ministerio, poco que añadir, como se ha dicho la falta de dinero impide actuar a los responsables del negociado de PRL. UGT, reclama que se interpele a FP para que arreglar esta situación kafkiana. La situación es tan rocambolesca que desde la "parte" de Industria se niegan a entregar la situación en la que están en materia preventiva, por ejemplo, entregando actas de sus reuniones, recordando que estas deben ser públicas. Como acción total, nos informan que se están adecuando todos los procedimientos de PRL a la nueva estructura orgánica. Sobre gas radón dicen que van a empezar de cero para unificar en todas la delegaciones empezando por aquellas que anteriormente dieron unos resultados muy altos como en la delegación de Pontevedra que superan los máximos permitidos.

POR · PARA · CON · DE · DESDE · ENTRE

TODAS

INFORMACIÓN